

COMPROMISO POR LA TRANSPARENCIA Y CONTRA LA CORRUPCIÓN ANTE LAS ELECCIONES EUROPEAS

El Informe 2013 de la Unión Europea sobre la Corrupción ha puesto claramente de manifiesto la importancia y gravedad del problema de la corrupción en los 28 Estados miembros de la UE y la necesidad de una acción urgente para combatirla.

A lo largo del mandato del próximo Parlamento Europeo (2014-2019) este Partido asume el compromiso de contribuir a la lucha contra la corrupción y promover la transparencia, la rendición de cuentas y la integridad en las instituciones de la Unión Europea, tanto en sus políticas como en su legislación.

En concreto, se compromete a trabajar junto a la sociedad civil en aras de los siguientes objetivos:

- 1. Que el gobierno de las instituciones de la Unión Europea se convierta en un modelo de transparencia, rendición de cuentas e integridad, y a establecer los más altos estándares en esta área.
- 2. La Unión Europea deberá promover la máxima transparencia e integridad en el gasto de los fondos de la UE mediante el apoyo y puesta en práctica los principios de publicidad y de datos abiertos (open data) sobre contratación, y a abordar y atajar de forma efectiva los conflictos de intereses en la contratación pública.
- 3. La Unión Europea deberá promover iniciativas y leyes que mejoren el nivel de protección de los denunciantes de prácticas fraudulentas y corrupción, tanto en el sector público como privado.

Partido político: UNIÓN PROGRESO Y DEMOCRACIA

Fdo.: Rosa Díez González

Toea Ac

Portavoz